

## SATURIO SERRADILLA VICENTE

1872

- Nace el 5 de junio en Villasrubias, Salamanca.
- Sus padres, Domingo Serradilla y Petra Vicente María, son maestros en ese pueblo.

1882

- El 11 de agosto fallece su madre, Petra.
- Pocos años después fallece su padre en Ciudad Rodrigo.
- Se traslada a vivir con su hermano Ramiro a San Pedro de Rozados, donde era ecónomo.
- Vive en Villar de Peralonso hasta que su hermano se traslada a Santiago de Cuba.
- Estudia en Salamanca en el Ateneo salmantino.

1892

- El 30 de junio finaliza el bachillerato en el Instituto General de Salamanca.

1892-1899

- Estudia en la Facultad libre de Medicina de la Universidad de Salamanca.
- Es médico interno en el Hospital de la Santísima Trinidad de Salamanca.
- Por la ayuda prestada a los soldados repatriados de la Guerra de Cuba, la Cruz Roja lo nombra Socio Activo.
- El 11 de septiembre muere en Bermeo su hermano Ramiro.

1901

- Después de unos meses de interinidad, es nombrado médico titular de Escorial de la Sierra.

1914

- Se construye una casa en la calle de la Iglesia de Escorial de la Sierra.

1917

- El 4 de abril, a los 44 años, se casa con Ángela Hernández González, natural de Tejada, en la Iglesia de Santa Marina.



1918

- Fuerte incidencia de la gripe en la provincia de Salamanca.
- Además del partido médico de Escorial, se hace cargo por enfermedad de los médicos titulares de los partidos de Linares y Navarredonda.

1920

- Los ayuntamientos de Navarredonda, Tejada, Berrocal de Huebra, Barbalos, Herguijuela de la Sierpe, Linares, Valero y Escorial de la Sierra solicitan un reconocimiento por su trabajo durante la epidemia de gripe de 1918.

1921

- El 19 de noviembre entra a formar parte de la Junta de Reformas.

1923

- El 6 de octubre en una Real Orden se publica la concesión de la Gran Cruz de Beneficencia por su labor durante la epidemia de gripe de 1918.
- El 21 de octubre el Ayuntamiento de Escorial lo nombra hijo adoptivo.
- El 11 de noviembre se le impone la Gran Cruz en Escorial.
- El 16 de noviembre se celebra un banquete homenaje en el Hotel Comercio de Salamanca organizado por el Colegio Oficial de Médicos.

1930

- El 26 de febrero es elegido concejal del Ayuntamiento por la Unión Patriótica.

1932

- El 16 de junio, en Honduras, se le da su nombre a una plaza y se descubre una placa al inaugurar las escuelas.

1943

- El 28 de febrero se tramita el expediente de jubilación.

1948

- El 10 de diciembre muere a los 63 años su mujer, Ángela Hernández González.

1959

- El 29 de octubre fallece en su casa.